

Thema: Wintermarkt am Riesenradplatz

Autor: k.A.



Schaurig gruselig wird es, wenn am Sonntag, 27. November, die Ybbstaler Schluchtenteufel auf dem Riesenradplatz im Prater ihr Unwesen treiben. Anlässlich des 250-Jahr-Jubiläums bringen die Niederösterreicher weitere vier Perchtengruppen, die Ötscherteufel Gaming, die Flösserteufel aus Weyrer, die Seitenstettner Ursprungsteufel und die Ybbsitzer Eisenfürsten, mit in den Vergnügungspark. Ab 17 Uhr lehren mehr als 80 Maskenträger die Besucher das Fürchten und vertreiben die bösen Geister. Der Eintritt ist frei. Gleichzeitig findet auch der Wintermarkt im Prater statt.